

Dodgeball Perú y CONCYTEC: Una jornada deportiva en familia gracias a Legado

Lima, 25 de noviembre de 2024 – Dodgeball Perú promueve el deporte con trabajadores de CONCYTEC y sus familias

El pasado sábado 23 de noviembre, la Asociación Deportiva Peruana de Dodgeball – Dodgeball Perú llevó a cabo una activación especial en las instalaciones de Legado, donde se contó con la participación de trabajadores de CONCYTEC y sus hijos. Esta actividad fue una oportunidad única para fomentar la práctica de este dinámico deporte, que combina trabajo en equipo, diversión y actividad física.

Durante la jornada, los participantes disfrutaron de talleres prácticos y partidos amistosos, experimentando de primera mano los beneficios del dodgeball como un deporte inclusivo y accesible para todas las edades.

Agradecemos profundamente a **Legado** por brindarnos el espacio en sus modernas instalaciones, permitiendo que este tipo de iniciativas sigan impulsando el desarrollo de deportes emergentes en el Perú.

Desde la Asociación Deportiva Peruana de Dodgeball - Dodgeball Perú continuamos comprometidos con la promoción del dodgeball como una alternativa saludable y entretenida para grandes y chicos.

